

アリーナ建設について

この度、酒田市はVリーグ機構によって定められた新クラブライセンス規定に沿ったホームアリーナの建設を断念いたしました。

アランマーレ山形の誕生の地である酒田市にホームアリーナを建設し、市民を挙げて応援することを目指し、これまで株式会社プレステージ・インターナショナル様と建設方法等について様々な視点から検討を重ねてきました。しかし、新しいクラブライセンスの基準を満たすホームアリーナ一切には、数十億円から百億円を超える資金が必要とされ、その資金を酒田市が調達することは困難であると厳しい判断を下しました。

最終の意見交換の席において、株式会社プレステージ・インターナショナル玉上社長様からは「酒田市には無理をさせたくない。」と本市を気遣うコメントを頂戴し、引き続き酒田市と共に企業活動に取り組んでいきたいとご理解をいただきました。

残念ながらホームアリーナ建設はあきらめることとなりますが、①女子バレーボールチーム「アランマーレ」に係る相互の支援・協力に関する協定書 ②酒田市と株式会社プレステージ・インターナショナルの移住及び女性活躍等の連携に関する連携協定書 は継続します。それにより今後も、酒田市はアランマーレ山形を支援し、地域が誇る企業として、チームとの関係も強化しながら共に地域の活性化に努めていきます。そして、これからもチームの皆さんが、酒田市をチーム誕生地として誇れるような、魅力的なまちづくりを進めていきます。